



Universidad del Sureste Escuela de Medicina

Materia:

Sexualidad Humana

Docente:

Hugo Ballardo Maza

Tema:

Acontecimientos importantes en la historia de la sexualidad

Presenta:

Aldo Gubidxa Vásquez López

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas a 29/08/2020.

Acontecimientos importantes en la historia de la sexualidad

A lo largo de la historia, el comportamiento sexual forma parte del comportamiento humano, mostrando diferentes manifestaciones. En tiempos prehistóricos, este comportamiento debe haber existido. La costumbre aquí incluye principalmente la comunicación con las funciones reproductivas, sin connotaciones conscientemente agradables. Quizás debido al descubrimiento de la agricultura, los primeros humanos tuvieron más tiempo para usar, por lo que tuvieron la oportunidad de explorar los efectos agradables de las señales sexuales. Alguna evidencia de este comportamiento sexual se puede encontrar en las pinturas rupestres y en la primera escultura genital tallada por una persona racional.

El sexo es diferente de una cultura a otra, y bajo el trasfondo social e histórico de su desarrollo. Hubo dos etapas en el período prehistórico: la monogamia natural y la monogamia destinada a asegurar la herencia familiar. En el Antiguo Testamento se señalaron las normas que regulaban la conducta sexual en ese momento. En el judaísmo, el matrimonio es de ascendencia, y la esposa hebrea tiene el "privilegio" de compartir el favor de su esposo con otras esposas menores, pero si no es fiel, será apedreada.

Si hablamos de la primera sociedad humana de la historia, nos encontramos con que no todo el mundo está reprimido por las diversas costumbres y preferencias del comportamiento sexual. La evidencia de esto es el antiguo Egipto, donde se entendía que el comportamiento sexual era igualitario y tolerante. El sexo está relacionado con la creatividad y aspectos importantes. Y no hay evidencia de que haya represión de la homosexualidad.

Además, existía un concepto diferente de prostitución, que incluso se consideraba sagrada en ese momento. La prostitución es también una forma de prostitución, en la que a las mujeres se les paga por sexo oral. El incesto y el adulterio son aceptados en la sociedad sin ningún obstáculo. En lo que respecta al divorcio, es común solicitar el divorcio, y la infidelidad a las mujeres solía ser castigada.

Las características de la cultura griega antigua son muy relevantes y pueden durar para siempre y ser estudiadas hoy. En filosofía, literatura, música, educación, medicina e incluso sexo. Desde la antigua Grecia, la gente siempre ha creído que el sexo es una disciplina

educativa. Pues bien, las costumbres sexuales en esta cultura no solo tienen el significado de reproducción de especies, sino que este tipo de hedonismo, hedonismo y pornografía son el eje de los conceptos sexuales. No hay represión de la infidelidad y la homosexualidad. Así que la juerga está permitida y la belleza del cuerpo humano es un tema que los griegos admiran.

Una de las estadísticas más populares sobre esta sociedad puede ser la tolerancia y el "carnaval romano". Pero también es importante que el testimonio de estas acciones provenga de escritores cristianos. Quién podría culpar y señalar la caída de los romanos. También hay estudios que creen que la homosexualidad no es bienvenida porque la característica de la cultura romana es que la sexualidad es una manifestación de control. Por tanto, creen que una persona con capacidad de infiltración o una persona en prostitución no puede controlar y pierde el valor del control. Por lo tanto, la masculinidad jugó un papel principal en la historia sexual de la antigua Roma, mientras que el papel de la mujer en la sociedad fue limitado. Sin embargo, según su gravedad y su impacto, también se ha opuesto al adulterio.

En la edad Media, la Iglesia refrenda el matrimonio monógamo y declara al instinto sexual como demoníaco. En 1530 la Reforma protestante de Martín Lutero admite el primer divorcio solicitado por Enrique VIII para separarse de Catalina y casarse con Ana Bolena.

A finales del siglo XV aparecen en Europa las enfermedades de transmisión sexual, que fueron consideradas como un castigo celestial. Durante los siglos XVIII y XIX o época victoriana, conductas sexuales como la masturbación, eran consideradas inapropiadas. En 1882 apareció el trabajo de Richard Kraft-Ebing "Psychopatia Sexualis", donde describe compor0tamientos sexuales patológicos.

Sigmund Freud (1856-1939), médico vienés, demostró la trascendencia de la sexualidad en los individuos. Su teoría de la personalidad, tiene como pivote el desarrollo sexual. Introdujo el término de "líbido" como la energía de la que emanan todas las actividades de los hombres. Por la misma época de Freud, el médico inglés Havellock Ellis publicó su obra Psychology of Sex. El describe que el deseo sexual es igual para hombres y mujeres y refuta que la masturbación ocasionara insannia.

Margaret Sanger inició el movimiento de control de la natalidad en los Estados Unidos y entre 1922 y 1927 publicó artículos sobre la sexualidad de la mujer. Geramine Greer, feminista activa, publicó su obra "El eunuco femenino", que es considerada el baluarte del movimiento feminista. Alfred Kinsey inició el estudio sistemático de la sexualidad y en 1966 Masters y Johnson publican su libro "Respuesta Sexual Humana", anotando que tanto hombres como mujeres tienen la misma capacidad de respuesta sexual.

El análisis histórico demuestra que el comportamiento sexual no es simplista, ya que éste dependerá del contexto socio-histórico y cultural en que se desarrolla.

Bibliografía:

https://cuentaconmigo.org.mx/articulos/foucault.pdf

http://radiobuap.com/2016/06/la-sexualidad-humana-a-traves-de-la-historia-tabues-conceptualizaciones-y-conductas/

https://imbiomed.com.mx/1/1/articulos.php?method=showDetail&id_revista=22&id_seccion=384&id_ejemplar=2081&id_articulo=20255